



POLARIS PROGRAM / JOHN KRAUS

Pourquoi nous explorons

Que recherchons-nous ?

- Richard Palmer
- [26/11/2024](#)

Que feriez-vous si vous disposiez de 200 millions de dollars ? Jared Isaacman l'a utilisé pour s'élancer dans l'espace. Dans le cadre de la mission Polaris Dawn de SpaceX, Isaacman a voyagé à une plus grande distance de la Terre que n'importe quel humain depuis la fin des missions Apollo il y a plus de 50 ans, et a participé à la première sortie commerciale dans l'espace jamais réalisée par l'homme. Il a également financé toute la mission, estimée à environ 200 millions de dollars.

Un nombre suffisant de personnes sont prêtes à payer des sommes considérables pour aller dans l'espace, si bien que le tourisme orbital est en train de devenir une industrie viable. Ce secteur, qui représente aujourd'hui 834 millions de dollars par an, devrait dépasser les 5 milliards de dollars annuellement au cours de la prochaine décennie, selon la société d'études de marché Brainy Insights. Pour environ 300 000 à 450 000 dollars, des entreprises comme Virgin Galactic et Blue Origin vous propulseront à la frontière de l'espace. Pour une expérience plus économique, 50 000 à 200 000 dollars vous permettront d'effectuer un vol en ballon qui culmine à près de 32 kilomètres au-dessus de la surface de la Terre, ce qui est encore assez haut pour voir la courbure de la planète et la fine ligne bleue de notre atmosphère.

PT_FR

Pourquoi certains dépensent-ils le prix d'une maison ou d'une nouvelle voiture de sport pour une expérience aussi éphémère ? S'agit-il simplement d'une excentricité de quelques passionnés de l'espace super-riches ?

Tout au long de notre histoire, des hommes ont sacrifié bien plus que de l'argent pour franchir de nouvelles frontières. Ferdinand Magellan, James Cook et Jean-François de La Pérouse sont tous morts en cartographiant les océans. David Livingstone, Mungo Park et Alexandrine Tinné sont morts en essayant de cartographier l'Afrique, alors appelée le continent noir parce qu'elle était très peu connue. Sur les 676 personnes qui ont tenté de s'envoler dans l'espace, 19 sont mortes. Aujourd'hui, des milliardaires comme Jared Isaacman, Jeff Bezos et Elon Musk sont prêts à mettre leur fortune et peut-être même leur vie en jeu pour s'aventurer plus loin dans l'inconnu. M. Musk a déclaré en plaisantant : « J'aimerais mourir sur Mars. Mais pas au moment de l'impact. »

D'où vient ce désir particulier ?

La réponse se trouve dans nos origines.

Genèse 2 : 7 révèle que l'homme a été créé à partir de la poussière de la terre, de la matière physique. Mais l'homme n'est pas créé pour *rester* physique. L'apôtre Paul a écrit : « Et de même que nous avons porté l'image du terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste » (1 Corinthiens 15 : 49).

Même dans cette vie physique, les êtres humains sont incomplets, créés pour avoir besoin du Saint-Esprit de Dieu. « La seule chose qui donnera à [l'être humain] ce sentiment de satisfaction, de complétude, d'abondance, est l'Esprit de Dieu (la nature de Dieu), la plénitude de Dieu », a écrit Herbert W. Armstrong. « Pourtant, son esprit naturel ne reconnaît pas cette réalité. Étant incomplet, dépourvu des eaux spirituelles et de la nourriture céleste – la Parole de Dieu – qui le combleraient à satiété, il a une faim d'âme lancinante qui le laisse misérable, vide, mécontent. Il cherche à éteindre sa soif et à satisfaire la faim de son âme dans les intérêts, les poursuites et les plaisirs de ce monde » (*Pure vérité*, août 1962).

Cette « faim qui tenaille l'âme » aurait pu, aurait dû, pousser Adam et Ève à manger de l'arbre de vie et à recevoir l'Esprit Saint. Mais Genèse 3 nous introduit à l'existence du mal et d'un être spirituel maléfique. Satan, le diable, propose un autre fruit pour apaiser cette faim. Faisant appel à la vanité d'Ève, il lui a offert le fruit de l'arbre de la connaissance du bien et du mal. Depuis lors, chacun d'entre nous a essayé de satisfaire cette faim par ses propres moyens et s'est trouvé encore affamé de vérité et privé de raison d'être.

Par l'intermédiaire des prophètes, de la Bible et de l'Église, Dieu a lancé un appel à l'humanité. « Pourquoi pesez-vous de l'argent pour ce qui ne nourrit pas ? Pourquoi travaillez-vous pour ce qui ne rassasie pas ? » (Ésaïe 55 : 2). Mais le serpent est toujours actif, offrant de nombreuses raisons de satisfaire cette faim par tout sauf la soumission à Dieu : le confort, le divertissement, la convoitise, la drogue, le succès en affaires, le pouvoir politique, l'exploration et les grandes réalisations. Certaines de ces choses procurent un regain d'énergie temporaire, mais aucune ne peut satisfaire.

Mais ce n'est pas tout. Une fois que l'homme reçoit l'Esprit saint, cesse-t-il de viser les étoiles ?

Certainement pas. Dieu créa l'homme avec un esprit de type divin. Un esprit qui peut apprendre à agir, à penser, et à raisonner avec Dieu. De plus, Il nous a créés avec une potentialité incroyable qui s'étend au-delà des limites de cette planète.

Dieu Lui-même a de grands projets « pour étendre de nouveaux cieux » et peupler l'univers (Ésaïe 51 : 16 ; 45 : 18). Romains 8 : 22 nous dit que l'univers entier gémit, attendant que ces plans s'accomplissent par l'intermédiaire de l'homme.

Jésus-Christ dit que Lui et Son Père sont constamment à l'œuvre (Jean 5 : 17). Cela est inhérent au caractère et à la nature de Dieu : Il veut agrandir Sa Famille sans limites. La faim qui tenaille l'âme que Dieu a créée nous poussera à explorer les étoiles — mais bientôt l'homme ne tentera plus d'entreprendre ce projet tout seul. En revanche, cette faim nous poussera vers Dieu pour obtenir Son Esprit et Son caractère. Ensuite, une fois que nous serons à l'écoute de notre Créateur et que nous Lui serons soumis, Il pourra alors nous utiliser dans Son projet d'expansion sans fin qui s'étendra à l'univers sans limites.